

Se realizó el lanzamiento de la Copa Mundial Sub17

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 07 October 2014 22:42 -

Coquimbo es una de las sedes.

A la cita también asistió el Alcalde de Coquimbo, Cristian Galleguillos Vega, quien manifestó su alegría porque la ciudad puerto sea una de las sedes del torneo, argumentando que será muy positivo para el desarrollo integral de la comuna, sobre todo en el deporte y turismo.

Cuando faltan exactamente 375 días y con la presencia de la Presidenta Michelle Bachelet, Rafael Salguero, presidente de la Comisión Organizadora de la Copa Mundial Sub-17 de la FIFA, el mandamás de la ANFP Sergio Jadue, Alcaldes de las ciudades sedes y un sin número de estrellas de todos los tiempos que vistieron la camiseta nacional, se lanzó la mañana de este martes la Copa Mundial Sub-17 de la FIFA CHILE 2015.

El torneo, que se jugará en ocho ciudades del país del 17 de octubre al 8 de noviembre, será el más grande en la historia del fútbol chileno en términos de logística, delegaciones, hotelería y días de competencia, lo que implica un impacto positivo en el desarrollo deportivo, turístico y comercial de cada una de las ciudades que alojarán este magno evento.

Hasta la capital y para demostrar el compromiso que la ciudad tiene con el Mundial sub17, llegó el Alcalde de Coquimbo, Cristian Galleguillos Vega, quien sostuvo que “este mundial que tendrá como sede a nuestra ciudad de Coquimbo, a nuestro estadio Francisco Sánchez Rumoroso, es un evento muy importante para nuestro país y nuestra ciudad, hemos dicho que Coquimbo será la capital del deporte del Norte de Chile y este es un hecho más que así lo corrobora”.

Más allá de lo deportivo, el edil manifestó que este evento también permite que la ciudad se proyecte internacionalmente. “En la presentación que se hizo a nivel internacional pudimos

Se realizó el lanzamiento de la Copa Mundial Sub17

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 07 October 2014 22:42 -

observar con mucha satisfacción un video donde se muestra la ciudad de Coquimbo, no sólo el estadio que es uno de los más modernos y más bellos de nuestro país, sino que también pudimos observar varios parajes de nuestra comuna en esta promoción que realiza la FIFA de las ciudades sedes”, afirmó Galleguillos.

Durante el lanzamiento también se dio a conocer el logo oficial del torneo, que refleja la diversidad única y natural de la morfología de Chile, que permite que durante un mismo día se pueda disfrutar de un paseo por la cordillera y por la orilla del mar. Además, se detalló que la competición se jugará bajo el lema oficial “Una fiesta en nuestra cancha”.

El evento significa un gran desafío para el país, obligando a un perfecto trabajo conjunto entre Gobierno, la Federación de Fútbol de Chile y el Comité Organizador Local de cada una de las sedes, que son Coquimbo, La Serena, Viña del Mar, Santiago, Talca, Chillán, Concepción y Puerto Montt.

En esta línea, la Presidenta de Chile, Michelle Bachelet, sostuvo que “quiero reiterar el compromiso de mi gobierno de tener toda la infraestructura deportiva con estándar FIFA para el mundial de Fútbol Sub 17 y también para la Copa América de 2015. Volveremos a mostrar al mundo que un país pequeño como Chile, se hace grande cuando hay que organizar una cita internacional de esta magnitud”.